

Nouvelle déconvenue pour le BCCL, trop inconstant



Samedi à 20 h 30, au stade Matéo, les Sharks'men ont été défaits 68 à 80 (18-18,15-30,23-16,12-16). Après un démarrage toutes voiles dehors avec 10 longueurs d'avance, 14 à 4, les Rodaniens ont disparu sous le flot forézien pour se retrouver à 15 points de La Roche-Molière, 48 à 33, à la fin de la première période. Remotivés par leur coach, Stéphane Olivieri, les Villeurbannais ont retrouvé le parquet avec la ferme intention de refaire leur retard. Plus agressifs, les locaux sont parvenus à faire douter leurs adversaires et agacer leur entraîneur, 45 à 54, à la 25 e.

Mais leurs 15 minutes de relâchement leur ont été fatales. Leur débauche d'énergie, trop tardive, les a conduits inexorablement à craquer après être revenus à 8 points, 56 à 64, à la 30 e. Les Rouchons, qui n'en demandaient pas autant, en ont profité pour conforter leur avance avec un crédit de 12 points au buzz final.